

Le Journal de Gien, 4 octobre 2012

A la Laiterie de Saint-Denis-de-l'Hôtel

## Bernard Cazeneuve découvre une entreprise innovante

Le ministre délégué aux affaires européennes a visité, vendredi, cette usine performante et pleine d'avenir



A la laiterie de Saint Denis de l'Hôtel, le ministre Bernard Cazeneuve se fait expliquer les différentes techniques, par Jean-Thibault Greets, directeur système informatique.

Vendredi, Jean-Thibault Greets, directeur système informatique et Patrice Soutif, directeur de l'usine, ont ouvert grand les portes de la laiterie de Saint-Denis-de-l'Hôtel à Bernard Cazeneuve, ministre, chargé des affaires européennes et à l'ensemble des élus de la région Centre.

Cette entreprise a pour objectif de devenir le référent des liquides alimentaires en Europe, avec ses 2 000 références, son succès dans la diversification et surtout une innovation mondiale, protégée par un brevet européen, une sorte d'embout qui finit en bouteille avec une consommation d'eau pratiquement nulle pour le respect de l'environnement. Toutes

ces explications ont été données au ministre et aux élus, lors de la visite de l'entreprise.

La laiterie a été labélisée « Entreprise innovante ». Elle a un savoir-faire exceptionnel et compte bien sur l'Europe pour poursuivre son évolution, sachant que son chiffre d'affaires actuel dépasse déjà les 550 millions d'euros par an et qu'elle a plus de 900 collaborateurs.

Après cette visite à Saint-Denis-de-l'Hôtel, Bernard Cazeneuve était attendu au conseil régional du Centre avec François Bonneau, président et de nombreux chefs d'entreprise, pour la survie de nombreuses PME.